



Rafael Domínguez, director de COIBA, acaba de publicar un capítulo sobre “Los recursos naturales en la historia del pensamiento económico”, en el libro colectivo [Recursos naturales y desarrollo sostenible. Propuestas teóricas en el contexto de América Latina y el Caribe](#)

El objetivo de esta extensa revisión es ofrecer un conjunto de fundamentos teórico-conceptuales para el diseño de estrategias y políticas de desarrollo sostenible, a partir del análisis de los recursos naturales en la historia del pensamiento económico con un enfoque de larga duración. El trabajo está organizado en torno a cuatro ejes transversales que remiten a la teoría del valor (valor de uso versus valor de cambio), la dotación de los recursos (abundancia versus escasez), las instituciones que los regulan como *proxy* de la teoría de la distribución (propiedad común versus apropiación privada) y la teoría del crecimiento sobre la relación recursos naturales-desarrollo (bendición versus maldición de los recursos naturales).

El capítulo es uno de los cinco que componen el libro bajo la coordinación de Jeanette Sánchez (ex directora de la División de Recursos Naturales de la CEPAL) y Mauricio León (jefe de la Unidad de Recursos No Renovables de dicha División) y en el que intervienen destacados especialistas de América Latina.